



八島っ子

八島小学校 学校だより

八島 HP

スポーツ・八島っ子の秋

石垣 永一

10月は暦の上では「秋」、残念ながら日本本土のような野山一面「紅葉」にて秋を感じ取ることは少し難しい南国の地ではあります。石垣島においてもツバメやトンボが飛び交い、涼しい風を感じる等、秋の気配を感じさせる季節となりました。八島っ子は毎日元氣よく登校し、先生やお友だちと共に楽しく学校生活を過ごしております。

過日行いましたPTA環境整備作業では、休日に関わらず多くの保護者の皆様に参加して頂き、子どもたちの晴れの舞台、体育発表会に向けて素敵な環境を整えて頂きました。今回の作業では、グラウンド周辺の木々の枝打ち作業も行いました。その際、(株)龍生造園の伊良部社長(本校PTA会長の父兄上)様を始め、従業員の皆様のお力添えも頂き、無事環境を整えることが出来ました。作業で使用した大型重機の提供など(株)龍生造園の伊良部社長様には大変お世話になりました。この場をお借りして心より御礼申し上げます。この場をお借りして心より御礼申し上げます。

作業に参加された全ての皆様に御礼申し上げます。子どもたちのためにありがとうございます。

さて、「秋」と言えばよく「読書の秋」「食欲の秋」「収穫の秋」「スポーツの秋」等、様々な表現がありますが、八島小学校においても多くの「秋」の取り組みが計画されております。その内「スポーツの秋」では、10月6日(日)に令和6年度体育発表会を開催します。子どもたちにとっては、練習の成果を発表し、思い出に残る体育発表会になることを、また保護者並びに地域の皆様方にとっても、子どもたちより沢山の元氣を頂ける素敵な一日となれる事を期待しております。当日、子どもたちを激励して頂きたく、心よりお待ちしております。

10月「秋」、八島っ子にとって実りある「八島っ子の秋」となるよう、子どもたち支援に力を取ります。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力を頂きますようお願いいたします。

5年生 コーラルウォッチ



令和6年9月19日(木)多田浜にて海の学習の一環として取り組んでいる5年生は、多田浜に出かけて、コーラルウォッチをしました。海の生き物を見つけ、グループごとに水族館風の置き場を設け、採取した生き物発表会を開きました。わくわくサング石垣島の方々の創意工夫により今年も珍しい学習風景を演出してもらいました。

グループ代表発表者も積極的に、フィールドワークの楽しさを存分に感じ取って発表していました。

このような体験型学習は、子どもたちの記憶にいつまでも残り、石垣島の豊かな海を大切にしていきたいという心情が育まれることと思います。飛行機から多田浜を見下ろす機会があれば、今回の学習も思い起こされることでしょう。

令和6年度 2学期 学級役員		
	委員長	副委員長
6年1組	小野 凜	玉城 晴基
5年1組	山本 大智	石垣 直太郎
4年1組	山本 文紗	東濱 希朋
4年2組	松永 歩理	玉城 咲季
3年1組	梅岡 蒼空	久高 紡
3年2組	町田 豪	小倉 海音

☆学級役員認証式☆

9月5日(木)朝の時間 令和6年度2学期新学級役員認証式が行われました。3年生以上の各学級の学級委員長さんと副委員長さんにそれぞれ認証証が手渡されました。

認証証を受け取る新役員一人ひとりは、緊張の中にも、清々しい表情で、校長先生から「頑張ってください」と激励の言葉をもらおうと、引き締まった顔で返事をしていました。

体育発表会練習風景



来る9月6日(日)八島っ子・あまかわっ子体育発表会です。児童・園児たちは本番に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。

今年には台風の影響で計画通り十分な練習ができていないのが現状ですが、それでも一回一回の練習を真剣に取り組み、完成度を高めようと努力している姿がどの学年でも見られます。

ここで、各学年の見所を紹介します。

一年生：幼稚園児：かけっこからダンス体型へ移動する際の元氣いっぱい、はつらつとした可愛いらしいパフォーマンスにご注目です。

二年生：五色綱引では、勝ち負けチームがそれぞれ弾けるダンスを披露します。ニコニコ笑顔と動作にご注目！

三・四年生：八島の海をイメージしたフラッグを片手に、運動場いっぱい、心をひとつにしてウェーブで南太平洋に広がる八島の海を表現します。

五・六年生：長すぎる竿籠を使った玉入れをします。さて何個入れることができるのか楽しみます。組体操では、ファイナレに人間起こしという大技に挑戦します。成功した際には惜しみない拍手で讃えてあげてください。



PTA広報車パトロール・朝の立哨指導開始

- 1日(火) PTA交通安全朝の立哨指導開始
- 2日(水) 「石垣市立小中教職員研修会」中止/午前授業(給食・清掃後下校)
- 4日(金) 体育発表会会場設営
- 6日(日) 体育発表会
- 7日(月) 振替休日
- 8日(火) スクールカウンセラー来校
- 13日(日) 体育発表会予備日
- 14日(月) スポーツの日(公休日)
- 20日(日) 石垣市PTA連合会主催童話お話発表大会
- 22日(火) 二中職場体験～24日
- 24日(木) 就学時健康診断
- 25日(金) ふれあいサロン交流会：2年生
- 30日(水) 校内研修研究授業
- 31日(木) 読書月間オープニング集会 お弁当の日
- 11月1日(水) 家庭学習強化月間スタート～30日



9月2日(月)からPTA校外生徒指導委員会の主な活動の一環として、広報車を活用して、午後6時45分～7時15分(夏期時間)までの30分間校区内パトロールを実施しております。パトロール開始はPTA役員から始まり、1学年から輪番制で上学年へとパトロールを行う計画です。

この活動には、子供達が事件・事故に遭わないよう早めの帰宅を促し、パトロールを通して安全・安心なまちづくりをめざし、犯罪や事故防止の環境を醸成すると共に、防犯意識を高めていく目的があります。ぜひ、保護者皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。また、1月1日からは、児童の登校時における交通安全立哨指導も実施しておりますので、併せてご協力をお願いいたします。



PTA美化作業に感謝!

9月21日(土)午前8時～11時30分体育発表会に向けてPTA環境美化作業が行われました。

龍生造園様、保護者の皆様、学校職員等で、体育発表会に向けて運動場の除草、クワディーサーの枝打ち、幼稚園正門付近の生い茂った除草作業を行いました。環境整備委員長の小祿亜弥さんには、事前に作業内容を確認してもらったなど、環境主任・大底教諭と連携をとりながら進めることができました。

龍生造園さんには、ボランティアで社長さんをはじめスタッフさんと大型重機の応援をいただき、手際よく効率的に作業を進めてもらい大変助かりました。参加された皆様のお陰をもちまして、運動場とその周辺も大変気持ちよく整備されました。ご協力誠にありがとうございました。



3年生かまぼこ工場見学

9月17日(火)2校時 3年生が社会科見学で、地域にある砂川かまぼこ店に見学に行ってきました。

工場施設では、砂川社長さんにご夫していることややり甲斐、喜びなどについて色々質問して、単元「働く人とわたしたちのくらし」の学習のめあてに迫ることができました。また、社長さんの配慮で実際にたらしあげを体験させてもらうなど大変有意義な見学になりました。

作りたてのかまぼこを食べさせてもらい、「あちこーのかまぼこはやっぱり美味しいね」と子どもたちは喜んで頬張っていました。帰りには、たくさんのかまぼこをお土産にもりました。

砂川かまぼこの皆様、お忙しいところ見学を受け入れていただき誠にありがとうございました。また、たくさんのかまぼこまで、大変ご馳走になりました。

4年生がふれあいサロン交流会



9月27日(金)4校時、給食時間ランクルームにて第2回天川サロン会と八島っ子4年生による交流会が行われました。社会福祉協議会や地域民生員の方々にもご参加いただき総勢9名のお年寄りとの交流することができました。

学級児童それぞれが役割を分担して、司会・進行・感想等、自分達で交流会を進めていくことができました。

物作り交流では、身近な植物マリーニを使って、各自猫じゃらしに仕上げることができました。お年寄りの方には、終始優しく丁寧に教えてもらいながら、全員が上手に完成させて持ち帰ることができました。

また、子どもたちが考えた遊びでは、牛乳パックを輪切りに工夫して積立遊びやジェスチャーゲームを通して交流することもできました。楽しいひと時を過ごすことができました。

天川サロン会の皆様、事前の準備等ご協力ありがとうございました。また次回も2年生との交流会です。また楽しみにお待ちしております。

